
平成 27年 10月５日提出 

 

（宛先）鎌倉市議会議長 

 

議員名  長嶋 竜弘 

 

オクトーバーフェストに関する質問主意書 

 

鎌倉市議会基本条例第７条第３項（鎌倉市議会会議規則第 105条）の規定により次のと

おり質問する。 

 

１ 件名 

オクトーバーフェストkamakuraで発生している問題について 

 

２ 質問の要旨 

10月３日（土）、10月４日（日）にオクトーバーフェストkamakuraが開催された。 

今年も多くの来訪者が自転車やバイク（写真添付）で来られていた。 

昨年帰りに飲酒運転をして帰られる方が明らかに居たことから、是正措置を取るよう

に要望したが、全くと言っていいほど指摘は無視された状態でした。 

① 別紙写真自転車やバイクの来訪者は 100％飲酒運転がなかったと断言できるのか。 

② 駐輪スペースに飲酒運転注意喚起の表示なし（３日）、帰り際の客に警備係が注意喚

起していた訳でも無い。そういった中で飲酒運転が 100％無かったと断言できるのか。 

③ 昨年、カップルが二人乗りで「やばいこれ飲酒運転だよね」と大声で話しながら帰

って行った事実を伝えたが、この事実があった事はどう考えているのか。 

④ 副市長は 100％飲酒運転は無いとの判断で問題ないと考えていると言う事で良いか。 

⑤ 主催者は 100％飲酒運転は無いとの判断で問題ないと考えていると言う事で良いか。 

⑥ 主催者及び出店者並びに鎌倉市は飲酒運転幇助にあたる可能性があるがいかがか。 

⑦ 10月３日（土）17時半過ぎ、警察が来ていたがどういうやりとりがあったのか。 

⑧ 会場の使用料はどうなっているのか。 

⑨ このイベントに際して、鎌倉市の職員の出勤体制はどうなっているのか。 

⑩ 騒音関係その他のクレームはなかったのか。 

⑪ 被災地への支援との事で市役所駐車場を貸していると聞いているが、幾ら収益が上

がっていて、その内いくら被災地への寄付をしているのか。 

⑫ 会場から「鎌倉ワイン館」横の一方通行を逆走して自転車で帰って行く客が沢山い

たが、警備係は注意をしていなかったが鎌倉市役所で容認していると言う事で良いか。 

 

 



３ 答弁を求める者 

副市長 

 

４ 答弁の期限 

○有（平成 27年 10月９日まで） ・ 無 

（理由：回答に要する妥当な日数であるから） 


